Steenwerck : l'église aux 1000 crèches ouvre ses portes (photos)

L'association du marché de Noël organise une exposition de crèches dans l'église Saint-Jean-Baptiste pour la 25ème édition qui se déroulera du 24 novembre au 9 décembre.

Par Manon Cruz | Publié le 24/11/2018



es yeux ébahis. C'est l'effet que produisent les nombreuses crèches exposées dans l'église Saint-JeanBaptiste à Steenwerck. « Il y en a plus de 1 000 », affirme Jean Degor, gérant de l'exposition depuis dix ans. Des grandes, des miniatures, en bois, en papier, en verre, en cire d'abeille, en 3D, en chocolat ou encore en saint-doux, il y en a pour tous les goûts. « Ce sont des collectionneurs amateurs ou professionnels de la région qui voyagent à travers le monde et apportent leurs plus belles crèches. Ils nous les prêtent », explique Jean. Cet étalage insolite séduit les visiteurs depuis maintenant 25 ans et a été initié à l'origine par le père Duquesne.

« Au départ il n'y avait qu'une centaine de crèches, puis les collectionneurs sont venus à nous. » Cette année deux semaines ont été nécessaires pour installer les vitrines. « On a optimisé l'église pour accueillir ces crèches et en même temps on a essayé de ne pas gêner les offices ».

En tout, une quinzaine de bénévoles se sont mobilisés pour installer le matériel pour que le public renoue avec les traditions et commence à se baigner dans la magie de Noël. « C'est une belle période qui se clôt en plus avec le marché où 60 exposants sont présents. » Jean Degor n'est pas lassé de l'exposition qui est devenue incontournable et qui ne cesse de croître chaque année.

« C'est une passion pour moi. Et c'est plutôt agréable, on peut discuter avec des collectionneurs ou des visiteurs. Il y a de l'échange » Il n'hésite pas à faire le tour de l'église pour montrer les nouveautés ou en tout cas les œuvres les plus originales. Nul doute que cet événement va réunir un public familial.

Gratuit. Exposition des crèches du 24 novembre au 9 décembre, de 14 h à 17 h en semaine et jusqu'à 18 h le week-end, complété par le marché de Noël le 8 et 9 décembre.